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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Kindler fragt an, ob das Thema Sportboothafen heute beraten wird.
Herr Biedenweg antwortet, dass Frau Radünzel ihm die Informationen zur Verfügung 
gestellt hat. Jedoch hat er die Verwaltung gebeten die Unterlagen mit zur nächsten 
Sitzung zu versenden, sodass sich die Mitglieder des Bauausschusses entsprechend 
einlesen können.
Herr Niemann kritisiert wiederholt den Zustand des alten Kurplatzes. Hier besteht 
dringender Handlungsbedarf bei der Sicherung des Gebäudes. Auch die Fliederhecke 
wuchert in die öffentlichen Parkflächen. 
Herr Glanz ergänzt dazu, dass sich der Sozialausschuss bereits mit dem Thema be-
fasst hat und ebenfalls sofortige Maßnahmen fordert, um den Platz ansprechend zu 
gestalten und Gefahren zu beseitigen.
Herr Kindler nimmt den dringlichen Arbeitsauftrag an den Eigenbetrieb mit, dass Ge-
bäude kurzfristig zu sichern, den Abriss zu forcieren und die Beschneidung der Hecke 
durchzuführen.
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